

## みなとオアシスのトピックス

### 開港156周年記念 函館港まつりを開催【みなとオアシス函館】

函館では、8月1日(土)～5日(水)の期間で、夏の一大イベント「函館港まつり」が開催されました。港のなかで打ち上げられる花火の合図とともに開幕。翌日の2日には、函館開港150周年記念事業の協賛でスタートした函館ペリーボート競漕が小雨の降る中、若松ふ頭で開催されました。参加チームは過去最大の60チーム。1チーム8名(舵取り1名、ドラ1名、漕ぎ手6名)で往復150mのタイムを競いました。2日の夕方からは「ワッショイはこだて」がスタート。「ワッショイはこだて」は、毎年約2万人の市民がそれぞれの衣装をまとうて、「函館港おどり」、そして“函館名物”「函館いか踊り!!」などを踊りながら、盛大に街を練り歩くパレードです。沿道の観客も踊りだす盛況ぶりでした！

力強くパレードを引き連れる神輿や、きらびやかに装飾された山車も必見の函館の夏のメインパレードです。十字街・松風コース、堀川・五稜郭コースといったルートでパレードがおこなわれ、多くの市民だけでなく、観光客も参加して1.5kmの距離を40分かかり歩き、沿道からの歓声や声援を受け楽しみました。最終日には、函館駅前から松風交差点までが歩行者天国となり、各種イベントや「ワッショイはこだて」の表彰式でフィナーレを迎えました。



函館港まつりの開幕



「ワッショイはこだて」スタートの様子



函館港おどりの様子



ペリーボート競漕の様子